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Senhor Presidente.

Com base nas disposições regimentais vigentes, no que couber, requeiro à Mesa Diretora deste Poder
Legislativo Estadual, após a manifestação favorável do Soberano Plenário, o envio deste expediente
legislativo a SEFAZ - Secretaria de Estado de Fazenda, na pessoa de seu titular, Sr. EDMILSON JOSÉ
DOS SANTOS, para solicitar da referida Secretaria Estadual, informações acerca de notícias diversas e
graves, amplamente divulgadas pela imprensa escrita, falada, televisada e eletrônica de Mato Grosso -
quanto ao esquema de corrupção e de desvios de dinheiro público, por meio dos pagamentos da
Conta Única do Estado, subordinada a essa Secretaria, em um montante (segundo as notícias mais
recentes) que chega a mais de R$ 300.000.000,00 (trezentos milhões de reais), motivos pelos quais, por
meio deste, requere-se o que se segue:

1 - Qual o valor monetário exato da Conta Única do Estado foi pago via Sistema “BBPAG” (ou seja, fora do
Sistema “Fiplan”) para pessoas jurídicas e, quais são essas pessoas jurídicas;

2 - Quais os 10 (dez) maiores beneficiários desses pagamentos fraudulentos.
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JUSTIFICATIVA

        Dentre outras incumbências, é atribuição da Assembleia Legislativa, a solicitação ao correspondente
Secretário Estadual às informações pertinentes à Pasta.

        Desse modo, o presente Requerimento objetiva solicitar ao Excelentíssimo Secretário de Estado de
Fazenda - SEFAZ, Sr. EDMILSON JOSÉ DOS SANTOS, as supracitadas informações acerca de notícias
diversas e graves, amplamente divulgadas pela imprensa escrita, falada, televisada e eletrônica de Mato
Grosso - quanto ao esquema de corrupção e de desvios de dinheiro público por meio dos
pagamentos da Conta Única do Estado, subordinada a essa Secretaria, em um montante (segundo as
notícias mais recentes) que chega a mais de R$ 300.000.000,00 (trezentos milhões de reais).

        Lembra-se que, na madrugada do dia 03 (três) de maio, a Delegacia de Polícia Fazendária deflagrou a
Operação Vespeiro. Pelo menos, 60 (sessenta) policiais civis, sob o comando do delegado Rogério Modeli,
cumpriram mandados de prisão em Cuiabá e na cidade de Cáceres.

        Segundo a Polícia Civil, o grupo criminoso lesou a Conta Única do Estado durante, pelo menos, 05
(cinco) anos: de 2007 (dois mil e sete) a 2011(dois mil e onze). 

        Entende-se, portanto, que deve o Estado buscar reaver todo o dinheiro que foi desviado dos cofres
públicos, inclusive, por meio do próprio inquérito, no qual deverá ser requerido o bloqueio desses bens,
carros, casas, imóveis, empreendimentos, culminando com o ressarcimento de todo o dinheiro que foi
desviado. 

        Assim, por meio do efetivo acompanhamento desse caso, busca-se a minimização dos efeitos
prejudiciais pertinentes à referida situação, motivos pelos quais se propõe a medida pretendida, à qual se
entende de extrema importância no que tange à proteção da seriedade e do resguardo com a coisa pública
quanto a este caso concreto.
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